
POUR INFORMATION

Phénotypage de routine K1 (Kell)

Lettre aux clients 2018-46

2018-11-19

Chers collègues,

Une nouvelle stratégie de phénotypage K (Kell) entrera en vigueur le 26 novembre 2018.

- Des tests de dépistage de l'antigène K seront effectués pour tous les donneurs dont le sang n'a jamais fait l'objet d'un phénotypage Kell.
- S'il est négatif, le phénotype K figurera sur l'étiquette finale.
- Ce changement touche tous les donneurs de tous les groupes ABO.
- Tous les dons recueillis à compter du 26 novembre inclusivement qui ne sont PAS indiqués comme étant K négatif doivent être considérés comme étant Kell positif.

Avoir des stocks plus importants de sang K négatif permettra aux services transfusionnels d'attribuer des culots K négatif aux patients le plus à risque d'allo-immunisation anti-K, notamment les femmes en âge de procréer.

Nous vous recommandons de transmettre l'information aux médecins de votre établissement à qui elle pourrait être utile.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format ou si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Le directeur général de la chaîne d'approvisionnement et
vice-président aux relations avec les donneurs,



Rick Prinzen